

## Bericht Schultennis 2022

Das Jahr 2022 war noch geprägt von den Folgen der Coronapandemie. In den Grundschulen sind noch keine neuen Schulmannschaften für den **schulübergreifenden Grundschulcup** gemeldet worden. Daher ist der schulübergreifende Grundschulcup auch im Jahr 2022 mangels Anmeldungen ausgefallen. Dennoch gab es einige positive Tendenzen und Ansätze.

- Im Tennisbezirk Darmstadt haben **schulinterne Grundschulcups** erstmals wieder stattgefunden, und die beteiligten Vereine wurden in der Organisation und in der Materialbereitstellung durch den HTV unterstützt. Drei Vereine des Tennisbezirk haben auch die Beratung und Bereitstellung von Kinderschlägern und Kleinfeldnetzen durch den Tennisbezirk Darmstadt für Kooperationen mit Grundschulen in Anspruch genommen. Dieses Angebot besteht auch in 2023 und kann gerne noch ausgebaut werden.
- Regelmäßige, produktive **Austauschveranstaltungen** zwischen den Referenten des HTV und des Tennisbezirk Darmstadt fanden online auch weiterhin statt.
- An den weiterführenden Schulen wurden wieder Schulmannschaften im Rahmen von **Jugend trainiert für Olympia** gemeldet. Kinder der Förder- und Leistungskader aber auch ambitionierte Vereinsspieler konnten hier teilnehmen. In 2023 sollen hier weitere Schulen mit ausreichender Anzahl an Tennisspielern des Bezirks gezielt angesprochen werden.
- Der HTV hat in Kooperation mit dem Tennisbezirk eine **Fortbildung „Sport im Ganzttag“** im Herbst 2022 an der Nibelungenschule Biebesheim angeboten. Diese musste ebenfalls mangels Teilnehmer abgesagt werden. Diese Fortbildungsangebote sollen auch im kommenden Jahr wieder angeboten werden, so dass interessierte Lehrer, Trainer, Funktionäre oder Ehrenamtler die Kooperationsmöglichkeiten mit Schulen und die Umsetzung von Schultennis in der Praxis dezentral erfahren können.

Bei Rückfragen oder Beratungsanfragen stehe ich gerne weiterhin zur Verfügung.

Stefan Hofmann

Referent für Schultennis im Tennisbezirk Darmstadt /

Trainer im Leistungskader Bezirk Darmstadt